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こんにちは 松坂みち子 です

先
日
孫
が
来
た
時
の
出
来
事
で
す
。

洗
面
台
の
前
に
立
っ
て
４
歳
の
孫

の
一
言
。
「
き
た
な
ー
い
」
。
一
生

懸
命
片
付
け
た
は
ず
の
洗
面
所
で
の

一
言
に
少
な
か
ら
ず
シ
ョ
ッ
ク
と

「
ど
こ
が
？
」
の
思
い
。
尋
ね
る
と
、

蛇
口
の
先
を
指
さ
し
ま
す
。
覗
き
込

む
と
確
か
に
、
汚
れ
て
い
ま
し
た
。

大
人
の
目
線
で
は
上
か
ら
見
る
こ

と
に
な
る
の
で
見
え
ま
せ

ん
が
、
子
ど
も
の
目
線
で

は
目
の
前
に
見
え
て
い
ま

す
。
子
育
て
し
て
い
た
頃

は
、
あ
ら
ゆ
る
も
の
を
子

ど
も
の
目
の
高
さ
で
見
る

よ
う
し
て
い
た
こ
と
を
思

い
出
し
ま
し
た
し
、
目
線

が
違
え
ば
見
え
る
も
の
が

違
う
と
、
改
め
て
思
い
知

ら
さ
れ
ま
し
た
。

世
の
中
も
同
じ
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。
同
じ
事
柄
で
も
、
目
線
を
変

え
れ
ば
見
え
方
が
違
っ
て
き
ま
す
。

目
の
前
の
事
柄
を
い
ろ
ん
な
目
線
で

見
た
う
え
で
何
を
大
事
に
す
る
か
、

一
人
ひ
と
り
の
判
断
が
求
め
ら
れ
て

い
る
と
思
い
ま
す
。

蛇
口
は
急
い
で
洗
い
ま

す
。
次
に
、
同
じ
よ
う
に

言
わ
れ
な
い
よ
う
に
。

みち子のひとりごと

目線

子どもの医療費助成拡充を求める署名を提出
４月１７日、市議団は、「子どもの医療費助成を中学校卒業までの拡充を求める

署名」と「国保料一人１万円の引き下げを求める署名」を大橋市長に提出し、懇談

しました。懇談の中で市長は、「国保料は確かに高いと思っている。」「子どもの

医療費の無料化は国がすべきことだと考える。」「要請の内容は次期市長に引き継

いでゆく。」と述べました。

また、市の乳幼児医療費助成制度は、入院については小学校卒業までとしていま

すが、小学校入学後の医療受給者証は、申請があれば発行するとしており、入院費

用が無料になることを知らずに入院費用を払ってしまった家庭もあることから、改

善を求めました。同席していた担当課長は、

制度の周知を図っていきたいことや、５年

間はさかのぼって助成するので、申請して

もらいたいと話しました。

さらに、市報わかやま４月号に、国保料

滞納世帯に対して６月から延滞金を徴収す

ることが報じられており、市長自身も国保

料が高いことは認めていることから、高く

て払えず滞納となっている世帯から延滞金

を徴収すべきではないことも併せて要請し

ました。市長は延滞金徴収のことは知ら

なかった様子で、担当課に問い合わせる

と答えました。

先週記事中の、視察先は船橋市ではなく浦安市でした。お詫びして訂正いたします。

子ども医療費署名を市長に手渡す中村あさ

と党青年部長。順に森下市議、松坂市議
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こんにちは加藤なおとです

和
歌
山
の
障
害
者
団
体
の
和
障
協
（
わ
し
ょ

う
き
ょ
う
）
を
紹
介
し
ま
す
。
障
害
ゆ
え
に
権

利
が
な
い
が
し
ろ
に
さ
れ
な
い
よ
う
に
、
４
つ

の
権
利
（
生
き
る
権
利
・
学
ぶ
権
利
・
働
く
権

利
・
政
治
参
加
の
権
利
）
保
障
運
動
を
行
っ
て

い
ま
す
。
美
浜
町
の
中
橋
さ
ん
は
脳
性
ま
ひ
の

た
め
小
学
校
か
ら
未
就

学
、
７
５
歳
で
初
め
て

養
護
学
校
で
学
ぶ
こ
と

が
実
現
。
和
歌
山
市
の

こ
の
家
で
暮
ら
し
た
い

と
重
度
障
害
者
が
１
日

２
４
時
間
の
介
護
時
間

を
求
め
た
裁
判
が
勝
利
、
家
で
障
害
の
あ
る
子

ど
も
を
介
護
す
る
母
親
の
負
担
は
ど
こ
で
も
共

通
課
題
で
公
的
福
祉
の
責
任
求
め
る
運
動
、
ハ

ン
デ
ィ
キ
ャ
ッ
プ
ガ
イ
ド
ブ
ッ
ク
の
会
の
市
内

調
査
で
視
覚
障
害
者
、
車
椅
子
使
用
者
も
移
動

で
き
る
よ
う
に
。
難
病
患
者
の
医
療
費
助
成
や

障
害
福
祉
の
適
用
求
め
る
運
動
、
障
害
の
早
期

発
見
と
早
期
療
育
で
障
害
の
軽
減
に
つ
な
げ
る

シ
ス
テ
ム
づ
く
り
、
な
ど
多
く
の
要
求
と
運
動
、

課
題
提
起
が
和
障
協
活
動
と
か
か
わ
り
ま
す
。

さ
ら
に
広
範
な
共
闘
を
実
現
す
る
た
め
、
そ
の

役
割
を
和
障
協
は
果
た
そ
う
と
し
て
い
ま
す
。

愛国心を教えるのはいけないこと
ですか？

そんなことはありません。私たちは、

他民族蔑視でない愛国心は市民道徳の

大事な要素だと考えています。

戦前・戦中、偏狭な他民族蔑視の

「愛国心」が国民を戦争にかりたてま

した。愛国心が侵略戦争に利用された

こと、そういう愛国心とは異なる愛国

心があることを教える必要があります。

過ちを心から反省し民主主義の道を歩

むことに、人間としての誇りと、世界

の人びとからの信頼があることを教え

たいです。なお、教育で「国を愛せ」

と命じることはできません。人間には

国を愛さない自由もあるからです。愛

国心は、愛さない自由を認めて、深み

を増します。

安倍首相らの「愛国心」教育は、侵

略戦争の美化と一体で、きな臭いもの

です。安倍首相は二本をもう一度「戦

争する国」にしようという人物です。

「戦争する国」に必要とされる愛国心

のたくらみを
国民の良識で

包囲していき

たいと思いま

す。

日本共産党文教委員会責任者

藤森 毅さんに聞く

H A P P Y B I R T H D A Y 憲法 in Ｗａｋａｙａｍａ

2014年5月3日（土）10：00 ～ 16：00 西の丸広場
ダンス・コーラス・バンド演奏 etc.

焼き鳥・たこ焼き・飲み物・雑貨 etc. 展示コーナー

☆９条せんべいも売ってるよ～

主催：憲法９条を守る和歌山弁護士の会／９条ネットわかやま


